

SOLIDARITÉ AVEC IDRIS, LYCÉEN SANS-PAPIER

Idriss est lycéen en 1ère Pro Logistique à Camille Jenatzy (XVIIIe). Aujourd'hui il est menacé par une OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français). En cas d'arrestation par la police, il peut être expulsé à tout moment.



Vendredi 11 avril, il passe devant le juge pour demander l'annulation de son OQTF et pouvoir continuer ses études normalement.

Malgré les promesses de Hollande, chaque jour des lycéen-nes continuent à être menacé-e-s d'expulsion. ils vivent dans une grande précarité, parfois dorment dans la rue. Voilà la réalité que le gouvernement rejette.

Pour soutenir Idriss et exiger que plus aucun lycéen ne puisse être menacé d'expulsion, venez nombreux-ses au Tribunal Administratif de Paris!

**EXPULSIONS, OQTF: ÇA DOIT CESSER!
RÉGULARISATION DE TOUS LES LYCÉENS SANS-PAPIERS**

VENDREDI 11 AVRIL

13H: RDV devant le Lycée Camille Jenatzy

**15H: Toutes et tous au Tribunal Administratif
de Paris (7 rue Jouy, Métro Saint-Paul)**

A l'appel de: CGT Educ'action, CNT, FIDL, JC, MILI, NPA, RESF, SGL...